



Givaudan: Neues Aktienkapital

Genf, 8. Mai 2002 - Heute wurden 100'000 neue Givaudan Namenaktien an der Schweizer Börse (SWX) gelistet. Wie bereits am 18. Januar 2002 angekündigt, hat Givaudan im Rahmen der FIS-Übernahme Gebrauch von ihrem bewilligten Kapital gemacht und 100'000 neue Aktien emittiert. Das neue, am 26. April 2002 von der Generalversammlung bewilligte Kapital wird wegen formaler Registrierungsabläufe nicht in den Statuten verankert. Daher wird das Aktienkapital aus 8'725'627 Namenaktien bestehen. Die Statuten enthalten im weiteren bedingtes Kapital in der Höhe von CHF 10 Millionen (1 Million Namenaktien), vorgesehen für Wandelanleihen und Mitarbeiterbeteiligungen.

Die angepassten Statuten werden in Kürze auf unserer Website www.givaudan.com verfügbar sein.

Weitere Auskünfte erteilt:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com